

72  
Freitag, 17. Dezember 2004

MZkrei01

## „Höfliche“ Einbrecher in Nackenheim

cb. NACKENHEIM Nach einem freundlichen Gruß sind zwei Einbrecherinnen spurlos verschwunden. Als eine 54-jährige Nackenheimerin am Mittwoch gegen 16.50 Uhr von der Arbeit nach Hause in den Nagelwiesenweg kam, begegneten ihr am Gartentor zwei Frauen, die gerade ihr Grundstück verließen. Sie sagten noch freundlich „Guten Abend“ und verschwanden in Richtung Bellenäcker.

Drinne bemerkte die Nackenheimerin, dass ihr Schlafzimmer durchwühlt war. Gestohlen wurde Mode- und Silberschmuck. Die Täterinnen hatten offensichtlich die Eingangstür des Einfamilienhauses aufgehebelt und sich so Zutritt verschafft. Die Einbrecherinnen begaben sich offenbar gezielt ins Schlafzimmer.

Die eine Frau soll 20 bis 25 Jahre alt und etwa 1,55 Meter groß sein. Sie ist vermutlich Ausländerin und hat dunkle, zusammengebundene Haare und ein kräftiges, rundliches Gesicht. Sie war am Mittwoch dunkel gekleidet, an ihrer Oberbekleidung fiel der 54-Jährigen ein weißer Streifen auf. Die zweite Person ist ebenfalls 1,55 Meter groß, auch sie war dunkel gekleidet und hatte offene dunkle Haare.